

**Zeitschrift:** Argovia : Jahresschrift der Historischen Gesellschaft des Kantons Aargau  
**Herausgeber:** Historische Gesellschaft des Kantons Aargau  
**Band:** 123 (2011)  
**Rubrik:** Autorinnen und Autoren

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

**Download PDF:** 08.02.2025

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

---

## Autorinnen und Autoren

Felix Ackermann, Dr. phil., ist Kunsthistoriker und freiberuflich tätig, zur Zeit für das Ittinger Museum, Kartause Ittingen, und das Museum Aargau, Historische Sammlung. Er wohnt in Binningen BL.

Marcel Giger ist Mitarbeiter des Aargauer Staatsarchivs und wohnt in Erlinsbach.

Jürg Hagmann, Studium in Schweizer Geschichte, Sozial- und Wirtschaftsgeschichte, Staatsrecht, Records und Information Manager, wohnt in Baden.

Stefan Hess, Dr. phil., ist Leiter der Historischen Sammlung am Museum Aargau und war 2010 Projektleiter des Kantons Aargau bei der Übernahme der Schlossdomäne Wildegg. Er lebt in Basel.

Tabea Kaufmann, wohnhaft in Windisch, ist diplomierte Hauswirtschafterin und studiert im Masterstudiengang an der Pädagogischen Hochschule Aarau Sekundarstufe I. Zurzeit arbeitet sie als Lehrperson an den Oberstufen in Birr und Lupfig.

Miles Kleeb aus Zofingen, studierte an der Pädagogischen Hochschule der FHNW in Aarau und machte seinen Bachelor Sek I im Jahr 2011.

Andreas Müller, Dr. phil., Historiker und ehemaliger Nationalrat, hat zu verschiedenen Themen der Aargauer Geschichte publiziert. Er lebt in Gontenschwil.

Thomas Paul-Gabi, Dr. phil., ist Archäologe und Direktor von Museum Aargau. Er lebt in Möriken-Wildegg.

Andrea Voellmin ist Historikerin und Leiterin des Aargauer Staatsarchivs. Sie lebt in Baden.

Klaus Wloemer, Dr. theol. und lic. phil., dipl. Musiker, wohnt in Oberhünigen (BE), studierte an den Universitäten von Bonn, Tübingen, Fribourg und Bern und an der Musikhochschule Bern Lateinische Philologie, Theologie, Vergleichende Sprachwissenschaft, Musikwissenschaft und Querflöte. Er arbeitet als christkatholischer Pfarrer in Solothurn und Grenchen, als Gymnasiallehrer (Musik und Philosophie) in Bern und als Rektor für Religionsunterricht in Solothurn.

Rebekka Wyler ist Historikerin, wissenschaftliche Mitarbeiterin im Staatsarchiv Zürich und wohnt in Zürich.

Patrick Zehnder, lic. phil., Studium der Allgemeinen Geschichte in Zürich, freier Mitarbeiter am Historischen Lexikon der Schweiz, unterrichtet an der Aargauischen Kantonsschule Baden und lebt in Birmenstorf.

